

*EL MUNDO - 28.06.92***POLEMICA****«Iniciativas Gay» dice
que el alcalde debe
reprender a Matanzo**

S. G.

MADRID.— «Iniciativas Gays de Madrid» hizo público ayer un comunicado en el que exigen al alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano, que se pronuncie públicamente y llame al orden al concejal Angel Matanzo para terminar con la campaña de acoso a la que están siendo sometidos por el concejal del distrito centro.

La denuncia de los homosexuales madrileños se debe a lo que consideran actitud agresiva del concejal al pretender el cierre de un centro gay en la calle Carretas del distrito Centro.

Por este motivo, la coordinadora apela a la solidaridad de las organizaciones y movimientos progresistas «para que éste sea el último acto discriminatorio contra los homosexuales en la ciudad de Madrid».

Iniciativas Gays participó ayer en la manifestación que decenas de homosexuales y lesbianas para expresar «su repudio ante este nuevo intento de recortar nuestras libertades».

Comunidad
homosexual
Argentina

40.000
homosexuales
se manifiestan
en Londres

*EL PAIS
28.06.92***AGENCIAS, Londres**

Cerca de 40.000 personas participaron ayer en la marcha anual de los homosexuales que se celebra en Londres. Dado que este año la marcha se había convocado bajo el reclamo de Europa acudieron a esta manifestación homosexuales y lesbianas prácticamente de todos los países del continente.

Los manifestantes desfilaron desde un embarcadero situado al lado del río Támesis, hasta Hyde Park. El día nacional de los homosexuales y lesbianas conmemora tradicionalmente las primeras manifestaciones que se produjeron en Estados Unidos, en 1969, en favor de los derechos de los homosexuales en general.